

# Diputada Labra (Ind-RN) pide optimizar sistema eléctrico en Chile

La diputada por el Maule Sur, Paula Labra (Ind-RN) señaló respecto del megacorte de hacer una semana en gran parte de Chile,

que es una irresponsabilidad plantear estatizar la distribución eléctrica en nuestro país. El gobierno ha demostrado ser com-

pletamente ineficiente en administración, por ejemplo los malos resultados de TVN y Codelco”.

Por otro lado, agregó que es más irreal, aun cuando el gobierno del Presidente Gabriel Boric se ha destacado por la excesiva permisología y un ambientalismo ideológico extremo.

Que primero, el gobierno reconozca su rol en la deficiente fiscalización y supervigilancia a las instalaciones eléctricas, que se ponga las pilas y no se siga lavando las manos desligándose de su responsabilidad”.

